

3学期(授業49日)が始まりました。1年を締めくくる！

明けましておめでとうございます。新しい年が始まりました。本年も宜しくお願いします。さて、1月15日(月)は、予定通りに3学期の始業式が行われました。

まずは、全児童による「校歌斉唱」に始まり、その後、3名の児童による「3学期の抱負」が発表されました。3名とも、2学期や冬休みの生活を振り返るとともに、それらを踏まえた上で、3学期に頑張ることを具体的に発表することが出来ていて、素晴らしい内容でした。

その後、校長から「新学期の挨拶」があり、下記のような話(概略)をしました。

- ・ 2学期は、「和」「挑」の言葉が示すように、「協力」と「挑戦」の姿が印象に残りました。
- ・ 3学期は、更に「掴」の言葉が示すように、自分が決めた夢や目標を、自分の手で「つかむ」ように、決めたことを最後まで頑張りましょう。(前橋育英高校のサッカー部を例にして)
- ・ 3学期は、1年間のまとめの時期でもあります。「学習のまとめをしっかりとやる。」「スキー授業で体力・気力を鍛える。」「クラスの思い出を更に深める。」学期にしましょう。

3学期の授業日数は、49日です。短い期間ですので、あっという間に過ぎていきます。一日一日の積み重ねを大事にして、次の学年・学校に繋いでいけるよう、ご協力をお願いいたします。



始業式の様子！



3名による「3学期の抱負」！



校長先生のあいさつ！

スキー授業が始まりました。予定通りに進みそうです！

今年は、雪の降り始めが早く、スキー授業での雪の心配は少ない3学期の始まりとなりました。



職員スキー研修(1/12)

校庭に70cm前後に積もった雪も、先日の雨の影響で、その深さが半分程度になるとともに、締まった雪質へと変わり、雪を踏む前に、ある程度の堅さとなりました。

校庭に設定するクロカンコースの整備とともに、アルペン授業に向けたコースづくりも高学年が整備(裏面参照)してくれて、本日からのスキー授業は予定通りの開始となりました。

なお、昨日の朝から、スキー用具の運搬のために、あいさつ坂駐車場が混み合っています。安全にも注意してお願いします。

5・6年生によるゲレンデづくり。本当に有り難う！

表面にも紹介しましたが、昨日の1・2時間目を使い、5年生が「孫天狗ゲレンデ」づくりを、



5年生：孫天狗にて！



6年生：子天狗にて！

6年生が「子天狗ゲレンデ」づくりをしてくれました。

毎年、3学期開始早々に高学年の児童が、全校のスキー授業のために努力し作ってくれています。

天候にも恵まれ、順調に整備も進み、滑りやすいゲレンデが完成しました。本当に有り難う。

「書き初め」が始まりました。気持ちを込めて書く！

毎年、3学期の始まりとともに、3年生以上では「書き初め(毛筆)」に取り組んでいます。国語(書写)の時間を使って書いていますが、日本の伝統文化の一つでもある「書き初め」を、クラスの友達と一緒に、静かに集中して書くことも、素晴らしい学習の一つとなっています。



4年生「流れる星」



5年生「進む勇氣」

昨日の3・4時間目から、その活動が始まっていますが、小体育室や集会室なども使いながら、気持ちを込めて、一字一字丁寧に書いています。この後、2月の下旬まで、作品を廊下に掲示していますので、来校の際にはご覧下さい。

3学期の主な行事予定です。色々とお世話になります！

主な行事予定を紹介します。各学年の細かな予定は、学年・学級通信で確認をお願いします。

◇ 1月

- ・ 15日(月) 3学期開始。始業式。
- ・ 17日(水) スキー授業開始。
- ・ 24日(水) 天狗山スキー授業① 4～6年。
- ・ 25日～30日 学力テスト。
- ・ 26日(金) 校内ジャンプ大会。

◇ 2月

- ・ 2日(金) 校内クロスカントリー大会。
- ・ 6日(火) 天狗山スキー授業② 4～6年。
- ・ 9日(金) 漢字検定(午後：希望者)

◇ 2月(続き)

- ・ 14日(水) 校内アルペン大会。
- ・ 22日(木) 授業参観、PTA総会等。
- ・ 26日(月) 草津町教育研究会発表会。

◇ 3月

- ・ 2日(金) 6年生を送る会。
- ・ 8日(木) ベルマーク作業日。
- ・ 15・16日(木・金) 期末事務軽減授業。
- ・ 23日(金) 卒業式。 ※午前で放課。
- ・ 26日(月) 修了式。